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证券代码：002017                             证券简称：东信和平 

 

东信和平科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022-04 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

银河证券:赵良毕 王思宬 

华泰证券:余熠 

民生证券:于一铭 

申万宏源：刘菁菁 

天风证券：陈汇丰 

华安证券：李元晨 

安信基金：姜佳汛 

时间 2022 年 10月 31 日 15:00 

地点 公司会议室（线上调研） 

上市公司接待人

员姓名 

董事、副总经理、董事会秘书、总法律顾问：陈宗潮 

证券事务代表：黄少芬 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

1、请简单分析智能卡的行业趋势。 

答：近年来，从全球发卡量来看，半数以上为移动通信

SIM 卡和金融 IC 卡，通信 SIM 卡和社保卡等处于平稳需求状

态，金融 IC 卡增长较快。 

从中国市场来看，移动通信 SIM 卡需求稳定，金融 IC 卡

由于市场饱和度较大，且受扫码支付等应用影响，新增用户不

多，增长空间较小。第三代社保卡比预期的更换节奏快，出货

量较上年同期有较大增长。 
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近年，随着行业产品价格提高，智能卡的毛利率和盈利能

力有所恢复和提升。公司智能卡业务通过深耕挖潜，努力实现

持续增长，数字安全与平台业务随着市场需求量增长和行业应

用的拓展，也有较快的发展。 

2、随着行业趋势的变化，公司相应做了哪些变化？ 

答：随着物联网的快速发展，公司在坚持发展以智能卡为

基础的信息安全产业上，逐步向物联网安全领域延伸，拓展数

字身份安全产品和行业系统解决方案。通过近几年的摸索和拓

展，公司逐步形成“3+N”业务的拓展方向，主要集中在能源

行业、汽车联网、通信连接等行业，未来，数字安全与平台业

务将作为公司重要的业务增长极。 

3、未来的智能卡会以集成卡、大容量卡为趋势吗？ 

答：目前国内三大运营商都有发大容量卡，目前的比重应

该小于普通 USIM 卡，具体视运营商推动业务情况而定。 

4、公司几大业务板块，哪个增长点较快？ 

答：移动通信 SIM 卡和金融 IC 卡业务市场份额提升空间

比较大，公司的数字安全与平台业务目前成长性比较强。 

5、公司的社保卡市场占有率如何？ 

答：第二代社保卡市场相对集中，通过行业多年的积累，

有几家领先企业占市场份额比较高，公司市场份额处于第一梯

队。第三代社保卡市场模式和第二代相似，主要就是延续产品

进行更新升级。 

6、三代社保卡需求会爆发到什么程度，售价是否会有所

提升？ 

答：社保卡的售价不定，根据叠加其他行业应用的情况价

格也不相一致。随着我国已发行的第二代社保卡逐步接近使用

有效期，原有第二代社保卡将陆续进入更换周期，第三代社保

卡将迎来放量发卡的阶段。 

7、公司安全芯片是自主研发的吗？ 
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答：公司通过向特定供应商采购半导体芯片等原材料进行

封装生产和个人化作业，主要应用于公司数字身份安全模块

（eSIM、eSE 等产品）。 

8、公司与车企有合作吗？合作模式是什么？ 

答：公司与多家车企、集成商建立合作关系，具体合作模

式视产品而定。 

9、海外业务目前主要出货是以 SIM 卡和银行卡为主，未

来的业务持续性如何？ 

答：近年来，公司海外通信 SIM 卡和银行卡业务收入均有

不同幅度的增长，后续公司将继续加大海外拓展力度，通过优

化资源配置、布局推广新业务、新产品和新客户等手段，全力

挖掘海外市场。 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

否 

附件清单（如有） 不适用 

日期 2022 年 10月 31 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


